

# 破天荒

教宣部

5089号

2020年  
8月 7日

化学一般京滋地本  
全竹中労働組合

「竹中センサグループ創業60年史」の発行おめでとうございます。また電子では新入社員が3名入社され、コロナ禍の暗い雰囲気の中、職場は少し明るくなったのでは…。



## 職場のメンタル

前号破天荒に書きましたが、ストレスチェックの集団分析の結果、電子では仕事の量やコントロールに対して「ほぼ平均」、上司・同僚の支援は「支援がやや少ない」の結果となっています。また高ストレス者の医師面談が5名、同規模の事業所では一人いるかいないかが全国平均なのでストレス・対人関係が職場の課題となります。

メンタル問題について化学一般では組合員に対して「メンタルサポート京都」の活用を勧めています。産業カウンセラー直接会ってカウンセリング、またメンタルの学習会に出席してもらいアドバイスを受けることも可能で、初回は無料です(化学一般が全額負担)。

先日の化学一般定期大会で、竹中のメンタル学習に活用されたらどうですか、とのアドバイスを受けました。

## 天声竹語

### 竹中50年史

先日、書齋の整理をしていると竹中50年史なる書物を久々発掘。竹中相談役が創業された頃のエピソードや会社が大きく発展していく様、その時々の大変なご苦労と輝かしい歴史が書かれており心躍るような興奮とともに、何と云おうかベンチャー企業の魂、モノ作りで食って行くんだという覚悟が滲み出ていた。

創業から60余年、その当時の魂と覚悟はどこへ行った。

入社したとき先輩に言われたこと

「嫌なこと、辛いことをやるから会社からお金もらえるんや。楽しいことしてたら逆にお金払わなアカンやろ」んなアホな。

地下鉄某駅の広告看板

「能力や成果よりも態度や人柄を重視しています」  
こんな恥ずかしい看板、早く外して下さい、世間の笑い物です。



8月28日(金) 1pm  
半日執行委員会